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会長 藤嶋 剛史 

GW があり皆さん
とお会いするのは久
しぶりですが、その
間に色々な出来事が
ありました。中でも
円安が進行しついに
一時 1 ドル 160 円を
超えたのは驚きまし
た。原因は日本と外
国との金利差にあり
ますが、皆さんは
「72 の法則」というのをご存じでしょうか？ 72 の
法則とは、72 の数字を金利の数字で割ると、元本を
複利運用したときに大体何年で倍の金額になるかが
わかるというものです。今、米国の 10 年国債の金利
が 4.5％で、72 を 4.5 で割ると 16 年で 100 万円が 200
万円になります。ところが日本の 10 年国債はいま
0.9％で、200 万円になるには 80 年かかります。ちな
みに 4.5％で同じ 80 年運用すると、100 万円が 3,600
万円にもなり、これでは外国の金融商品に皆が投資
するのは当然と言えます。しかし、ロータリー的に
は困ったことも発生します。ロータリーではドル建
てで支払うＲＩへの人頭分担金や財団寄付金があ
り、120 名で計算すると 39,000 ドルにもなります。
2023-24 年度のロータリーレートは 1 ドル 145 円でし
たが、もし次年度が 160 円になればそれだけで 60 万
円近い負担増となります。他にも様々な値上がりが
あり運営費が増えてしまっていますが、今後より良
い奉仕、よりよい活動を行うためにも、今以上に会
員を増やし、財源を確保することが大事かと思いま
す。皆さんにもお一人お一人にそのような意識をも
っていただければ幸いです。 
さて、今日はロータリーの友の解説があります

が、当クラブの事業が掲載され大変うれしい思いで
す。今年度はようやくコロナが明け思い切り活動が
出来る年として、大きな事業を手掛けるとともに内
外へ広報し、クラブの士気を上げていくことを狙い

としていました。その写真の中に、梨本ガバナーが
写っていますが、残念ながら先日ＲＩから所属クラ
ブの幸手ＲＣに会員身分終結の要請があり、事実上
解任となりました。これに関してはこの後二度ほど
説明を受ける機会があるため、改めて皆さんにご報
告したいと思います。しかしながら、自分個人とし
ては本当にここまでしなければならなかったのか、
疑問に感じます。ロータリーの創始者であるポー
ル・ハリスの「寛容の精神」はそこにあるのか。た
だ、今回のことは元通りになることはありません。
現実として受け止め、今後当クラブでも同様のこと
がないよう、運営の在り方を皆で考えていければと
思います。 

 
 

 
【本日のリーダー】 

 
    田口 修身 会員 

 
 
 
 
 
入会者／     
■積水ハウス株式会社 埼玉シャーメゾン支店 
支店長 井邊 剛様 

■株式会社武蔵野銀行 執行役員  本店営業部長 
小森谷 賢一様 

■2024 学年度米山記念奨学生 金 亮希さん 
（ご紹介：副会長 染谷 義一） 
 
 
             
幹事 横溝 一樹 
1. ロータリーレート、5 月は 
1 ドル 157 円です。 
2. 傘寿のお祝いの開催が決定
いたしましたので日程をお知
らせいたします。6 月 12 日
(水)18:00 よりパレスホテル大宮
３階チェリールームにて行い
ますので、皆さまご予定いただけますようお願
いいたします。正式な案内につきましては後日

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 
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お送りいたします。 
3. 以前ご案内した部会についてのアンケートにつ
きまして、所属は任意となっておりますが、お決
まりの方は事務局までお知らせください。 
4. 6 月 1 日に行われます埼玉栄吹奏楽部定期演奏
会のチケットにつきまして、お決まりの方はでき
れば本日事務局までお申し込みください。 
5. 次年度役員・理事・委員長で活動方針原稿が未
提出の方はお早めのご提出をお願いいたします。 
 
 
 
■積水ハウス株式会社 埼玉シャーメゾン支店 
支店長 井邊 剛 様 

●紹介者 新藤 栄介 会員 
（吉田 浩士会員 
代理） 

 
 
 
 
 
 
 
■株式会社武蔵野銀行 執行役員  本店営業部長 
小森谷 賢一 様 

●紹介者 藤池 誠治 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■野球部会 キャプテン 島袋 博昭 
野球部の甲子園での大会出場にあ
たり、カンパしていただきありが
とうございます。ぜひ、応援にも
いらしてください。 
 
 
 
 
川井 理砂子会員より支給 
金 亮希さん近況報告 
「GW は静岡にキャンプに行きました。富士山と湖
がきれいでした。勉強もがんばりますが、日本の素
敵な所にいろいろ行ってみたい 
と思っています」  
 
 
 
 

 
 
山崎一祥（２日）、菊池裕一（８日）、中谷輝彦
（17 日）、柴木健之（18 日）、小岩淳一（18 日）、
新井清太（21 日）、石三重則（21 日）、高橋誠
一（28 日） 各会員 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■広報委員会 委員長 平野 友紀 
横組  
P.３5 ロータリーアットワーク 
 1 月 13 日に当クラブで行いました
「新年例会・書き初め会」が掲載さ
れました。 
地区の米山奨学生・学友を招いた設
えとすることで、米山学生とロータ
リアンが支援のみ
ならず実際に交流
ができる新年例会
であったこと、そ
して円谷会員の協
力・指導のもと、
書をテーマにした
特長ある例会にな
ったと思います。 
P.４ RI 会長メッ
セージ  ゴードン 
R.マッキナリー会
長が大きなテーマとして掲げているメンタルヘルス
の取り組みが世界中のロータリーで持続的なプロジ
ェクトとして稼働しつつあることを述べています。 
P.７ 特集 青少年奉仕 青少年指導者育成プログ
ラム RYLA（ライラ）の特集記事。ロータリアン自
らがプログラムを組み実施する、若者のリーダーシ
ップスキルと人格を養うプログラムです。 
P.18  能登半島地震の支援活動  
大阪中央ロータリークラブの絆キッチンカーの紹介。 
縦組 
P.４ スピーチ サバ缶宇宙へ行く  
福井県立若狭高等学校海洋学科の教諭の小坂さん。 
青少年の自主性とリーダーシップを育成する取り組
みの一環を紹介した記事です。 
サボることを主体にした子供はサボるプロになる。
一生懸命貢献することを主体にした子供は、その後
も貢献する人生を歩む。現在の若狭高校の教育方針
は、自ら調べ、じっくり考えることを主体的に取り
組む子供たちを育てよう、という方針だそうです。 
この記事を読んで、先日の 3月 25日に卓話に来てい
ただいた、埼玉栄高校の総合探求部につながるもの
があるのではと思いました。私たちのクラブの青少
年育成事業としてコラボレーションできる可能性が
あるのではと思います。 

「浅野会員の後任で
す。幸手出身・在住。
大宮ロータリークラブ
に参加しましたが、コ
ロナ禍であまり活動で
きていません。奉仕の
理念で活動して参りた
いです」 
 

「1968 年生まれ、大阪出
身、奈良育ちです。５
月に埼玉に赴任しまし
た。わからないことば
かりなので、いろいろ
教えてください」 

代表挨拶 新井清太会員 
「５月生まれは、どっしりとした気質
のおうし座と、私も含め、誰とでも仲
良くなれるエアリーな気質のふたご座
ですね」 
 
 
 
 

ロータリーの友解説 

誕生日祝い 

入会式 

委員長報告、派遣役員報告 

米山記念奨学金支給及び近況報告 



  

 

 
 

■出席委員会  
委員長  

 
新城 盛辛 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■副ＳＡＡ  
 

荒井 理人 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

会長エレクト 小林 又次郎 
次年度方針発表 

次年度は、９部門 20委員会で活動
します。 
① 会員の皆さんは、各委員会へ

の所属は原則１委員会、平均
５人の構成です。委員会を回
すには、その５人の参加と協
力が不可欠です。 

② 例会の席次は、原則抽選。出席委員会にリード
してもらいます。月に一度は自由席もあると思
います。 

③ ロータリーの目標唱和リーダーは、年間予定を
事前に明示し、その日だけでも出席してもらう
よう、組み立てます。SAA にリードしてもらい
ます。 

④ イニシエーションスピーチは、原則、毎月第２
例会に主題として固定化します。パワーポイン
トは利用せず、制限時間を厳守します。 
同時進行で、新人ばかりでなく先輩ロータリア
ンにも、ショートスピーチに立ってもらいます。
これを「いにしえスピーチ」と名付け、プログ
ラム委員会にリードしてもらいます。 

⑤ 例会ごとのポスティングは、会報委員会だけで
はなく、月ごとに指名される受付担当者にお願
いし、順番に皆さんに会務に奉仕してもらいま
す。 

⑥ 親睦委員会は行事が多いので、２委員会に分け
ました。仮りの名称ですが、親睦交流と親睦活
動のようなイメージです。一部の会員に過重な
負担とならないよう運営してほしいと思います。 

 
一言も話さず、何もしないうちに一年間が過ぎてし
まったということのないよう、楽しく明るいロータ
リークラブの運営を行って参りたいと思います。 
皆さんの積極参加とご協力をお願いします。 
 

出席報告 

クラブ協議会 

スマイル報告 
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